



Chor St. Peter Westum *Kirchenchor der Pfarrei Sinzig-Westum*

Chorleiter: Andreas Dietl
Vorsitzender: Hans-Lambert Lohmer

Web: <http://www.verein-im-netz.de/rexubo/>
E-Mail: kirchenchor-westum@web.de

14.12.2022

Pressemitteilung vom Chor St. Peter Westum

Nachdenkliche Töne beim Chor St. Peter Westum Jahreshauptversammlung und Weihnachtsfeier

Nach zweijähriger coronabedingter Zwangspause trafen sich die Mitglieder vom Chor St. Peter Westum zur Jahreshauptversammlung und der sich daran anschließenden Weihnachtsfeier im Gasthaus Zur Post in Westum.

Nach dem leckeren Menü zu Beginn der Veranstaltung begrüßte der Vorsitzende Hans-Lambert Lohmer die zahlreichen Anwesenden, darunter Gemeindereferentin Sabine Mombauer von der Pfarreiengemeinschaft Sinzig.

Besonderen Dank von Lohmer erfuhren Chorleiter Andreas Dietl für sein unerschütterliches Engagement und Hingabe, die Vorstandsmitglieder für ihre Beiträge, und alle Sängerinnen und Sänger für Treue und Zusammenhalt, allen Corona bedingten Zwangsunterbrechungen der Chorarbeit zum Trotz.

Sabine Mombauer gab in ihrem Grußwort einen ersten Ausblick auf den neuen „Pastoralen Raum Sinzig“, verbunden mit der Hoffnung, dass der Chor seine herausragende Rolle in den Gottesdiensten auch in der neuen Struktur einbringen wird. Dazu und gegen alle bekannten Probleme der Gegenwart verbreitete sie eine hoffnungsvolle Zuversicht und wünschte dem Chor eine gesunde und gesegnete Zukunft.

Andreas Dietl bedankte sich bei seinen treuen Sängerinnen und Sänger für ihre ungebrochene Bereitschaft, sich auch in schwierigen Zeiten für die Chorziele einzusetzen. Er zeigte sich betont kämpferisch für die Chorarbeit an sich, sprach aber auch mögliche Problemfelder an, denen sich der Chor vor allem durch Überalterung und Mitgliederschwund zunehmend gegenüber sieht.

In einer anschließend sehr angeregt geführten Diskussionsrunde wurde von einigen Mitgliedern bedauert, dass über alle Euphorie und Zuversicht hinaus, die zuvor mit Sorge erörterten Zukunftsaussichten berechtigten Anlass geben, über neue Wege der Zusammenarbeit und Chorausrichtung nachzudenken.

Im Zweijahresrückblick zeigte Chronistin Gabriele Remiorz nochmals die schmerzlichen Umstände der vergangenen Monate auf, sie erinnerte aber auch gern an gelungene Mitgestaltungen von Gottesdiensten und geselligen Treffen.

Ein glanzvoller Höhepunkt des Abends waren Ehrungen von besonders treuen Chormitgliedern, darunter Leni Müller und Christine Alfter für 50 Jahre Mitgliedschaft und zehn weitere für 40 Jahre. Hans-Lambert Lohner durfte zudem auf stolze 40 Jahre erfolgreiche Arbeit als Vorsitzender zurückblicken.

Allen Chormitgliedern sprach die Chorleitung ein herzliches Dankeschön für ihre enge Verbundenheit zum Chor aus, gepaart mit dem frommen Wunsch nach viel Zuversicht auf eine hoffnungsfrohe Zukunft im Neuen Jahr.

Text und Foto: Wolfgang Kistner



Foto:
Die geehrten Jubilare für ihre langjährige Treue zum Chor.
